

Ante la situación de ciclones intensos

Hoteleros demandan crear fondo para las situaciones de emergencia

- Los recursos serían, principalmente, para el mantenimiento óptimo de las playas

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- Frente a las actividades ciclónicas que han azotado al estado y las que se esperan en esta temporada de huracanes, el sector hotelero de Cancún ha solicitado que se conforme un fondo emergente para mantenimiento de playas, sobre todo para una situación crítica de erosión.

El presidente de los hoteleros de Cancún, Puerto Morelos e Isla Mujeres, Jesús Almaguer Salazar, indicó que si bien, el reciente paso del huracán "Beryl" no afectó el ancho de las actuales playas del Caribe mexicano, "se necesita contar con un plan contingente que permita actuar con celeridad en caso de que otro fenómeno de iguales características pueda afectar al principal atractivo turístico de la entidad".

A esto añade sobre las fuentes de financiamiento de este nuevo proyecto "ya hemos iniciado pláticas con la empresa Jan de Nul, la misma que en 2009 realizó el relleno más de 9 kilómetros de playas con arena dragada de un banco submarino de nombre La Ollita. Hay actualmente un recurso por el Derecho de Saneamiento etiquetado a playas, y se podría integrar al Fideicomiso de Zona Hotelera y dar margen de juego para aplicar otros fondos".

Serían 400 millones de pesos lo que en promedio se necesitan para el mantenimiento de las playas, es decir, por el momento no se requeriría un rescate mayor como el que ocurrió en 2009.

Almaguer Salazar dijo que se busca trabajar con la misma empresa de aquel año, denominada Jan De Nul, "eso da la ventaja de que ésta tiene sus equipos ubicados en la zona del Caribe, lo cual haría más fácil que se desplazase a Cancún en caso de que se concrete este nuevo plan de mantenimiento a los arenales" detalló.



El sector hotelero de Cancún ha solicitado que se conforme un fondo emergente para mantenimiento de playas.

Y pidió que se rastree el recurso de 25% adicional Federal Marítimo Terrestre (Zofemat) desde hace más de 10 años, el cual sirvió para liquidar los 900

millones de pesos que costó el rescate de playas en 2009. "Habrá que ir a preguntar a Canadá dónde quedó ese dinero, que en su momento se dijo que debía seguir destinándose al mantenimiento de playas. Para el sector hotelero es primordial contar con un fondo para que pueda ser utilizado en caso de así requerirse, aunque por ahora no hay una situación crítica de erosión" concluyó el hotelero.

FESTIVAL TAQUERO EN CHETUMAL

Los próximos días sábado 20 y domingo 21 de julio se llevará a cabo la sexta edición del "Festival del Taquero" en Chetumal, tras haber sido pospuesta por la presencia del huracán Beryl. Ahora la cita en ambos días es en el Callejón del Arte Chetumal, donde se podrá encontrar los mejores tacos en un solo lugar. Adelantaron que decenas de negocios locales ofrecerán una amplia variedad de tacos para los asistentes en la avenida De los Héroes, entre Mahatma Gandhi y Efraín Aguilar; además habrá concursos, presentaciones musicales, exposición de artesanías y productos locales.

Entre otras actividades se realiza el concurso ¿Quién come más tacos?, el cual tendrá efecto en categoría femenil y varonil; y que repartirá premios en efectivo al primer lugar de cada categoría. Tendrá una sola eliminatoria en la que se proporcionará un plato con 20 tacos a cada participante y el primero en terminar, será el ganador, pero en caso de que algún participante pueda solo comer menos de 10 tacos tendrá que pagar por el consumo. El "Festival del Taquero" ha contado con la participación de más de 25 taqueros y taquerías, y en la edición de este 2024 los asistentes podrán disfrutar de una gran variedad de tacos entre estos, de poc chuc, cochinita, lechón, al pastor, asada, chorizo, de canasta, suadero, cabeza de res, tripa, ubre, res y cerdo.

El presidente de los hoteleros de Cancún, Puerto Morelos e Isla Mujeres, Jesús Almaguer, indicó que "se necesita contar con un plan contingente que permita actuar con celeridad en caso de un fenómeno hidrometeorológico pueda afectar al principal atractivo turístico de la entidad".

Director General: José Luis Montañez Aguilar

Director Ejecutivo: Leonardo Lotz Miralha

Director de fotografía: Gustavo Camacho Olivares

DIARIOIMAGEN
Quintana Roo

diarioimagenqroo@gmail.com

publicidadventasdiarioimagenqr@gmail.com

diarioimagenqroo.mx

99 88 92 25 45

DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO es una publicación editada por JOSE LUIS MONTAÑEZ AGUILAR e impreso en sus talleres propios, con domicilio en calle Chichén Itzá No. 513, entre Calles 63 y 65, supermanzana 61, manzana 8, lote 6 y 7, Cancún, Quintana Roo. C.P. 77514. Publicación diaria con número de reserva en la Dirección General del Derecho del Autor: 04-2011-062814532100-101. Certificado de Licitud de Título y Contenido No. 15726 de la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Toda correspondencia deberá ser enviada al siguiente domicilio: CALLE CHICHÉN ITZÁ NO. 513, ENTRE CALLES 63 Y 65, SUPERMANZANA 61, MANZANA 8, LOTE 6 Y 7, CANCÚN, QUINTANA ROO. C.P. 77514. El periódico DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO circula diariamente en todo el estado de Quintana Roo. Tiro 20 mil ejemplares. **LOS ARTÍCULOS SON RESPONSABILIDAD DE QUIENES LOS FIRMAN.**